

Pressemitteilung

Montag, 23. März 2020

Maßnahmenpaket zur Corona-Pandemie umgesetzt

Neuhof. (23.03.2020) Die Elektrobau Bellinger GmbH und ihre Tochterunternehmen setzen aktuell höchste Priorität darauf der Corona-Pandemie, hervorgerufen durch den Virus Covid-19, entgegen zu wirken.

Sofort nach Bekanntgabe der Pandemie wurden erste Schritte umgesetzt, um den Corona-Auswirkungen zu begegnen. So sind wir in der Lage, auch im Krisenfall die Versorgung mit Energie und vor allem den geregelten Betrieb der Strom-, Gas- und Glasfasernetze unter allen Umständen sicher zu stellen.

Sämtliche Konferenzen, Meetings und auch Fortbildungen bis auf das absolut betriebsnotwendige Maß - wurden abgesagt.

Weiterhin im Einsatz sind unsere Monteure, um den alltäglichen Betriebsablauf aufrechtzuerhalten und um Störungen und Reparaturarbeiten durchzuführen. Es wurden Homeoffice Arbeitsplätze für die Organisationsbereiche eingerichtet. Für die verbleibenden Mitarbeiter in den Bürobereichen gelten verschärfte Hygienebestimmungen und Abstandsregeln sowie die Vorgabe, dass jedes Büro nur mit einem Mitarbeiter besetzt sein darf.

Das Unternehmen hat weiterhin einen Krisenstab eingeführt, um auf jegliche Entwicklungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie angemessen reagieren zu können. So sind wir in der Lage alle notwendigen Informationen schnellst möglich zu verarbeiten und in unsere Betriebsabläufe zu integrieren, um die Leistungen für unsere Kunden aufrecht zu erhalten.

Elektrobau Bellinger GmbH

Personal/ KommunikationFuldaer Straße 3-5
36119 Neuhof

www-elektrobaubellinger.de

Marco Schleicher, Geschäftsführung